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El transporte público, el civismo y la convivencia del barrio
fueron las preocupaciones que los vecinos de Artia
trasladaron al alcalde
El área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana ha dado a
conocer los compromisos adquiridos con el barrio

Bajo la iniciativa “El alcalde en los barrios”, José Antonio Santano se reunió el 26 de enero con
los vecinos del barrio de Artía y el área de Sociedad de la Información y Participación
Ciudadana dio ayer a conocer las conclusiones de esta reunión, así como los compromisos que
el Gobierno Municipal ha adoptado con las cuestiones que centraron el encuentro.En el informe
que se puede consultar en la página web municipal (www.irun.org) están desarrolladas las
distintas peticiones que se realizaron durante el encuentro. El transporte público, civismo y
convivencia, así como el mantenimiento urbano del barrio fueron los aspectos más tratados de
la sesión. De esta manera, Pedro Alegre se reunió con el resto de las delegaciones
involucradas y analizaron las aportaciones ciudadanas que dan forma a este informe, “se trata
de que una vez que mantenemos este encuentro, demos un paso más y abordemos las
actuaciones que están en nuestra mano para atender así las peticiones ciudadanas”,
aseguraba Alegre.
Medidas a adoptar
En esta línea, Alegre concretaba que se va a llevar a cabo una mejora de la señalización de los
cruces en el puente de Artia, así como la colocación de elementos que garanticen la seguridad
como reductores de velocidad. En relación a las averías en las escaleras mecánicas del barrio,
otro de los asuntos del encuentro, el área de Movilidad, Vía Pública y Obras ha señalado que a
lo largo de 2011 tuvo que intervenir solamente en siete ocasiones, y ahora ha determinado
intensificar los trabajos de inspección de esta instalación. Otro de los aspectos que se
señalaron en esta sesión con el alcalde, fue la solicitud de patrullaje a pie de los cuerpos
policiales, “en este sentido, se mantiene una permanente coordinación con la Ertzaintza, a la
que hemos trasladado esta petición ciudadana que también se estudiará potenciar desde la
policía local”. En paralelo, Algre aseguraba que “se han tomado más decisiones en torno a
otras peticiones que realizaron los vecinos, y se han tenido en cuenta muchas otras que se han
transmitido a las áreas correspondientes para su análisis”.
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